



S&P rebaja la nota de Sony por la lenta mejoría de su división de electrónica

25 de Septiembre de 2012 • 05:42hs

Tokio, 25 sep (EFE).- La agencia Standard & Poor's rebajó hoy un escalón la calificación de la multinacional japonesa Sony hasta "BBB", desde "BBB+", ante la lenta recuperación de su división de electrónica de consumo y los retos en el sector.

La agencia estadounidense consideró que el ritmo de recuperación de Sony seguirá siendo lento este año fiscal, que concluye en marzo de 2013, y advirtió de que la perspectiva en la calificación es "negativa" ante la falta de signos "sólidos" de recuperación.

Sony ha cerrado los últimos cuatro ejercicios fiscales en números rojos, con una pérdida neta de 456.700 millones de yenes (unos 4.550 millones de euros) el pasado 2011.

El grupo se encuentra en medio de un proceso de reestructuración que busca salir de pérdidas este año fiscal, y que incluye un recorte de 10.000 empleos y la intención de concentrarse en sus negocios principales, con el fin de que éstos generen en 2014 hasta el 70 por ciento de las ventas totales.

El pasado agosto, sin embargo, rebajó en un tercio su pronóstico de ganancias para este año fiscal hasta 20.000 millones de yenes (unos 199 millones de euros), frente a los 30.000 millones de yenes (299 millones de euros) estimados inicialmente.

Poco después la agencia Moody's puso a su vez la calificación de Sony bajo revisión para una posible rebaja ante la débil demanda y la fortaleza del yen ante el euro y el dólar, que perjudica seriamente a sus exportaciones. EFE